

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari hasil penelitian ini penulis dapat menyimpulkan bahwa, Wisata Alam Selo Ondo ini memiliki potensi yang bagus untuk di kembangkan dan mampu bersaing dengan tempat wisata yang ada di Kabupaten Ngawi. Selain keindahan alam, kolam renang yang sejuk, kawasan ini juga dijadikan sebagai pengadaan event besar yang juga mendatangkan wisatawan nasional maupun internasional dalam acara Gravitasi Bumi. Tetapi hal ini belum bisa dimanfaatkan secara baik dalam pemanfaatan pengembangan wisata alam dikarenakan adanya Pandemi Covid-19. Pengelola juga masih perlu meningkatkan penyediaan masker, tempat cuci tangan guna menerapkan dan menjaga protokol kesehatan. Selain itu pengelola juga harus meningkatkan keamanan demi kenyamanan wisatawan saat berkunjung. Masih sangat banyak terlihat anak muda atau remaja memanfaatkan waktu sepi pengunjung untuk berpacaran dikawasan ini. Hal tersebut ditakutkan akan terjadi sesuatu yang kurang diinginkan.

Dalam masalah pengembangan pemerintah mau membantu dan diajak bekerjasama mengembangkan wisata ini. Pengelola juga perlu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang betapa pentingnya pariwisata, meningkatkan promosi keberbagai kalangan melalui sosial media atau secara langsung guna meningkatkan angka kunjungan wisatawan.

B. SARAN

Dari hasil analisis yang disimpulkan oleh penulis, Kawasan Wisata Alam Selo Ondo ini sangat bagus untuk dikunjungi. Penulis juga memberikan saran agar wisata ini dapat berkembang dan mampu bersaing antara lain adalah :

1. Peningkatan keamanan dan pemantauan dikawasan wisata Alam Selo Ondo guna meminimalisir terjadinya hal yang tidak diinginkan,terlebih pada pergaulan remaja.
2. Meningkatkan Sumber Daya Manusia. Hal ini bertujuan agar masyarakat juga memahami apasaja yang semestinya wisatawan dapat saat berkunjung,dan pentingnya pengetahuan tentang pariwisata.
3. Perlu adanya kerjasama yang baik antara pengelola,Pemerintah dan Masyarakat untuk melakukan Promosi melalu Media sosial, cetak, majalah, brosur, dll agar angka kunjungan semakin meningkat.